

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari data yang didapatkan melalui hasil penelitian yang dilakukan peneliti selama di Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah tentang manajemen, faktor pendukung dan penghambat pada Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah Kahakan-Tabat Balimbing, maka dapat diambil simpulan sebagai berikut:

1. Manajemen dakwah pada Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah Kahakan-Tabat Balimbing dilaksanakan atau di kelola oleh pihak yang bersangkutan yaitu pengurus yang sudah dipilih dalam mengemban amanah dalam menjalankan tugasnya masing-masing. Kegiatan utama Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah Kahakan-Tabat Balimbing yaitu dengan melaksanakan kegiatan rutin pengajian setiap Sore Jumat dan malam Jumat. Pengelolaan Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah Kahakan-Tabat Balimbing sudah berjalan dengan sangat baik. Manajemen pada Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah sudah menerapkan Fungsi manajemen seperti melalui beberapa tahapan yaitu: perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), pelaksanaan (*actuating*), dan pengawasan atau evaluasi (*controlling*). Dengan melalui empat fungsi manajemen itulah yang akan dijadikan acuan dalam kegiatan, perkembangan dan kemajuan majelis dzikir.

2. Faktor pendukung dan penghambat manajemen pada Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah Kahakan-Tabat Balimbing. Terdapat faktor pendukung dan penghambat di majelis dzikir ini terdiri atas faktor internal dan eksternal.
- a. Adapun faktor pendukung yang diterapkan di Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah Kahakan-Tabat Balimbing ini meliputi adanya faktor internal (kenyamanan lingkungan, fasilitas yang memadai, dan media sosial), serta faktor eksternal yaitu antusiasnya pada jamaah untuk mengikuti setiap kegiatan yang di selenggarakan oleh pihak majelis dzikir.
 - b. Adapun faktor penghambat yang diterapkan di Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah Kahakan-Tabat Balimbing yaitu adanya faktor internal seperti parkir yang kurang luas sehingga menyebabkan di beberapa titik mengalami kemacetan, kemudian juga adanya faktor eksternal yaitu faktor alam dimana terkadang terjadi perubahan cuaca yang terkadang tidak dapat diprediksi sebelumnya.

B. Rekomendasi

Untuk menjadi bahan saran masukkan kepada pengurus Majelis Dzikir Wirdullatif wa Taklim Al-Makkiyyah, maka peneliti mencoba untuk memberikan beberapa saran terhadap penyelenggaraan di majelis dzikir kedepannya agar lebih baik lagi. Untuk itu ada beberapa saran-saran dari peneliti adalah sebagai berikut:

1. Majelis Dzikir Wirdullatif wa Ta'lim Al-Makkiyyah harus selalu memberikan bahan evaluasi terhadap setiap penyelenggaraan kegiatan yang di adakan di majelis dzikir.
2. Majelis Dzikir Wirdullatif wa Ta'lim Al-Makkiyyah dapat menambahkan struktur kepengurusan agar pengurus yang lain maupun jamaah majelis dzikir dapat mengetahui penanggung jawab majelis dzikir, seperti menempelkannya di ruangan pengurus maupun ditempat gedung pengajian yang dimiliki oleh pihak majelis dzikir.
3. Dari segi sarana dan prasarana kedepannya diharapkan adanya penambahan dalam layar-layar proyektor agar jamaah yang diluar dapat meliat kegiatan pengajian didalam dan juga adanya pengecekan *sound system* disetiap bulannya sehingga diharapkan kegiatan dalam berjalan dengan baik dan lancar.